Cuba assistera à la Conférence Mondiale de présidents de parlements



La Havane, 27 août (RHC).- Cuba assistera à la Quatrième Conférence Mondiale de Présidents de Parlements qui se tiendra la semaine prochaine au siège de l'ONU, à New York.

Yolanda Ferrer, présidente de la Commission des Relations Internationales de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire a indiqué que cette rencontre, convoquée par l'Union Interparlementaire, se tiendra du 31 août au 2 septembre.

Au cours des travaux de cette Conférence Mondiale, plus de 30 présidents d'organes législatifs examineront les mesures pour éliminer la violence contre les femmes et pour avancer vers l'égalité de genre, entre autres aspects.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/67077-cuba-assistera-a-la-conference-mondiale-de-presidents-de-parlements}{de-parlements}$



Radio Habana Cuba